

Stand: 13.12.2025 04:55:41

## Vorgangsmappe für die Drucksache 17/213

### "Benennung eines stellvertretenden Mitglieds für den Ausschuss der Regionen"

---

#### Vorgangsverlauf:

1. Beschluss des Plenums 17/213 vom 04.12.2013
2. Plenarprotokoll Nr. 6 vom 04.12.2013



**Beschluss**  
**des Bayerischen Landtags**

**Benennung eines stellvertretenden Mitglieds für den Ausschuss  
der Regionen**

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beschlossen  
anstelle von Frau Prof. Ursula Männle

**Herrn MdL Dr. Franz Rieger**  
als stellvertretendes Mitglied

für den Freistaat Bayern in den Ausschuss der Regionen für dessen  
5. Mandatsperiode zu benennen.

Die Präsidentin

**Barbara Stamm**

Redner zu nachfolgendem Tagesordnungspunkt

Zweite Vizepräsidentin Inge Aures

**Zweite Vizepräsidentin Inge Aures:** Ich rufe **Tagesordnungspunkt 3 q** auf:

**Benennung**

**eines stellvertretenden Mitglieds für den Ausschuss der Regionen**

Für die fünfte AdR-Mandatsperiode, die noch bis zum 25. Januar 2015 läuft, hat die Staatsregierung das Benennungsrecht für das stellvertretende Mitglied im Ausschuss der Regionen dem Landtag überlassen. Dieser hat am 27. Oktober 2009 beschlossen, die zwischenzeitlich aus dem Landtag ausgeschiedene Frau Professor Ursula Männle hierfür zu benennen. Nachdem die der Benennung zugrunde liegende Mitgliedschaft im Landtag nicht mehr gegeben ist, ist für Frau Professor Männle für die restliche Amtsperiode ein neues stellvertretendes Mitglied zu benennen. Es wird deshalb vorgeschlagen, als stellvertretendes Mitglied im Ausschuss der Regionen den Vorsitzenden des Ausschusses für Bundes- und Europaangelegenheiten sowie regionale Beziehungen, Herrn Dr. Franz Rieger, zu benennen. Eine Aussprache hierzu findet nicht statt.

Wer mit der Benennung von Herrn Dr. Rieger als stellvertretendes Mitglied im Ausschuss der Regionen einverstanden ist, den bitte ich jetzt um sein Handzeichen. – Gibt es Gegenstimmen? – Stimmenthaltungen? – Keine. Dann ist dem Vorschlag so zugestimmt.

Außerhalb der Tagesordnung gebe ich bekannt, dass die vorschlagsberechtigten Fraktionen ihre Mitglieder bzw. stellvertretenden Mitglieder für die Richter-Wahl-Kommission und für den Landessportbeirat benannt haben. Im Einzelnen können die von den Fraktionen benannten Persönlichkeiten den Drucksachen 17/157 und 17/158, die Ihnen vorliegen, entnommen werden. Ich bitte hierzu um entsprechende Kenntnisnahme.